

# きずな通信 北

きずな通信は、ささえ愛のある地域を実現するため協議体が発行する地域密着型の広報紙です。

## 活動報告会を実施しました！

令和7年2月7日（金）に、大泉町協議体活動報告会を実施し、70名の方にご参加いただきました。

報告内で、群馬県生活支援体制整備事業アドバイザーの目崎智恵子氏に講演していただきました。昨年も講演でお呼びしたので、覚えていた方もいらっしゃるかと思います。今回は、「お互いさまのまちづくり」について講演していただきました。

北中地区協議体の発表では、アンケート調査の実施や長沼町営住宅団地での移動販売車誘致についてや、自治会長との意見交換会の実施などについて、メンバーの島田英明さんに発表していただきました。ありがとうございました。



発表スライド



講師の目崎さん

## 協議体メンバーを募集しています！

「地域をより良くしたい！」

「自分の得意なことを活かしたい！」などなど

地域づくりに興味のある方はご連絡ください♪



# いこいの家「庵」 「折り紙教室」開催中！

【時 間】 毎月第2月曜日 10時～12時

【参加費】 無料

【持ち物】 手ぶらでOK！

海外でも注目されている日本の折り紙文化。  
素敵な折り紙を作ってみませんか？

いこいの家「庵」

【場 所】 大泉町西小泉4-2-10  
モスバーガー様敷地内  
(西の建物です)



※ 「庵」専用駐車場があります。  
モスバーガー様の駐車場には停めないでください！！

作品の一部です！  
他にも様々な折り紙を  
作成しています。

## 自治会長さんと意見交換会を実施しました

令和6年12月20日（金）に、北中地区の自治会長と協議体メンバーで、意見交換会を実施しました。当日は11名の自治会長が出席してくださいました。



様々なご意見をいただいた中で、「情報発信力」に特に課題を感じました。

また、自治会長より、民生児童委員・地区社協長等と共に、地域の実情に応じた話し合いの希望がありました。今後、地域別に意見交換会を実施し、地域の皆様と共に協議していきたいと考えています。

